



行動する。こども いのち くらし 平和のために

# 成宮まり子

です

所属委員会●総務・警察常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会

## 子どもの医療費無料化 すみやかに拡充を

昨年9月から小学6年まで拡充（通院・窓口月200円）され、さらに今議会、知事が制度拡充について言及。府民の運動が動かしています。

決算特別委で、「（府として）中学・高校生も無料化の対象にすべき。試算や子どもの人数の見込みは？」と質しました。府は、子どもの数は2019年度の29.1万人から2024年度は26.6万人に減っていると答弁。急激に子どもが減っている実態からも、子育ての経済的負担の軽減は待ったなしであり、18歳まで医療費無料化をすみやかに！とつよく求めました。



「戦争準備でなく憲法生かす外交を」 11/3 憲法集会とデモに参加

## 府民を巻き込む「戦争計画」ストップ

来年度防衛予算は8.5兆円を計上。京都では、祝園（精華町）に弾薬庫増設、舞鶴自衛隊イージス艦へのミサイル配備、基地強靭化・地下化など、府域が戦場になることも想定した計画に、「何も知らない」と府民から不安の声があがっています。

総務委員会で「府として計画中止を求め、府民に情報開示すべき」と質しました。府は「防衛省から説明は受けたが、情報開示や説明は国がすべき」と、国まかせで府民を守る立場がありません。

大軍拡・戦争計画は中止！憲法を生かした平和外交を求める世論と運動をさらに大きく広げていくときです。

## トピック



「北陸新幹線延伸を考える西京連絡会」の署名宣伝  
(11/12 桂駅東口)

## 無謀な北陸新幹線延伸計画 知らせよう 「西京連絡会」が発足

国交省が示した「3ルート案」で、西京を縦断する「桂川案」が新たに加わったことに驚きと不安の声が寄せられています。そもそも5兆円を超える事業費や、住民説明もないま

での工事強行は大問題です。問題を広く知らせ、みんなで考えていこうと「延伸を考える西京連絡会」が発足し、私も加わりました。